

五、西川文蔵翁頌徳碑（昭和五十年五月十五日建立）

異常は認められませんでした。

六、別件乍ら亡父柳田義一句碑（金子直吉翁頌徳碑前）の『星影を

孕む春曉の花びら』は半分埋込式の為異常ありませんでした。他事乍ら御休心下さい。

次に復旧工事ですが

一、鈴木よね女史像

最初は銅像下の竿石（自然石）と台石を取り外しボルト固定する予定でしたが、検証の結果自然石は石目が多くドリルの切削加工に堪えない恐れが出て来た為中止し、変りにのみ切り及びのみ跡加工（摩擦を増す為石の表面に凸凹を作る加工）の後モルタル接着する事としました。

他のぐらつく敷石もモルタル固定をする事としました。又雪見灯籠については寄進者高畠ちよ様の御意向で撤去する事になりました。

二、柳田金子両翁頌徳碑

竿石と台石に二箇所上下同長にドリルで削孔し、直径二十五mm、長さ三十cmのステンレスボルトを穴心に差込み接続しました。

又玉垣については石の一部が欠落してますが、後方でもあり目立たぬ為そのままとし、鉄パイプのみ元の素材で修復しました。

三、辰巳会物故者供養塔

五輪の塔全部（空輪、笠石、玉、上台、中台）を外し、各層各部分にのみ切り、溝切り加工後、五輪共通の上下



東洋遊園地株式会社

田 中 卓 次

戦前鳥羽には東洋遊園地と称する株式会社があつた。これは株式会社鈴木商店系列の会社で、待月楼、對神館、皆春樓の三旅館を経営していた。

鈴木商店倒産に従い東洋遊園地株式会社の經營は神戸製鋼所に移り、実質的經營は鳥羽電機製作所に委任されていた。

待月楼

待月楼は鳥羽町、南方の町はずれ、赤崎神社前面の海岸にあつた。鳥羽に於ける高級旅館で大将旅館と称せられていた。陸海軍の大將級の将校が来島の節は待月楼に宿泊するのが通例であった。

宿泊された大将の宿帳である大将名簿があつた。座敷の床には刀掛（軍刀掛）が常備されていた。終戦時、進駐軍（米軍）との鳥羽重機工場の接收交渉は待月楼で行われた。

戦後待月楼の別館として鳥羽町小浜海岸に別荘的旅館「きはる」を新築した。初期は来客を待月楼より鳥羽湾を横切り小舟にて送迎していた。大変好評であったが、待月楼と共に売却され今は無い。

對 神 館

昔は国鉄鳥羽駅裏の海岸にあり（現近鉄鳥羽駅正面）、風景良好で地理的に最高の旅館である。

伊勢市に高級旅館、戸田屋がある。神戸製鋼所の田宮社長の大のお

完通する削孔をし、ステンレスボルトで固定しました。

尚水差石及敷石一枚は震災の跡として、そのまま残す事にしました。

これに要する費用は当初供養塔を除き二百二万五千円（消費税別）という見積りでしたが、事務局の御骨折で百七十七万円（消費税別）とい预算で発注しました。然し乍ら工事後の費用の増額（主として基礎部分の工事費）も考えて置く必要があります。後日事務局より収支が明らかにされると思いますが、多少の変更は御容赦願います。

以上簡単ですが地震直後の状況を背景として供養塔等の被災状況と復旧につき御報告申し上げます。

このように要する費用は当初供養塔を除き二百二万五千円（消費税別）とい预算で発注しました。然し乍ら工事後の費用の増額（主として基礎部分の工事費）も考えて置く必要があります。後日事務局より収支が明らかにされると思いますが、多少の変更は御容赦願います。

以上簡単ですが地震直後の状況を背景として供養塔等の被災状況と復旧につき御報告申し上げます。

これに要する費用は当初供養塔を除き二百二万五千円（消費税別）とい预算で発注しました。然し乍ら工事後の費用の増額（主として基礎部分の工事費）も考えて置く必要があります。後日事務局より収支が明らかにされると思いますが、多少の変更は御容赦願います。

以上簡単ですが地震直後の状況を背景として供養塔等の被災状況と復旧につき御報告申し上げます。